



Pièces	6 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	591
Prix	1 090 000 €

Menton

Maison à vendre (06500)

À seulement 5 minutes du centre-ville de Menton, dans un environnement calme et agréable, découvrez cette charmante propriété offrant un beau potentiel. Édifiée sur un terrain agréable avec jardin et piscine, la propriété est divisée en deux habitations indépendantes : Une maison principale d'environ 140 m², offrant de beaux volumes et une belle luminosité, Une seconde maison d'environ 60 m², idéale pour accueillir famille et amis, créer un espace indépendant ou envisager un projet locatif. L'ensemble développe 6 pièces, permettant de nombreuses possibilités d'aménagement selon vos besoins. À ...

Just 5 minutes from Menton city centre , in a quiet and pleasant environment, discover this charming property offering great potential . Built on a pleasant plot of land with a garden and swimming pool , the property is divided into two independent dwellings : A main house of approximately 140 m² , offering spacious rooms and plenty of natural light, A second house of approximately 60 m² , ideal for accommodating family and friends, creating an independent space or considering a rental project . The property comprises 6 rooms , allowing for numerous layout possibilities to suit your needs. ...

TIPHAINE IMMOBILIER

Le Paris Palace B - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

